Hammerbrücke beim Winter-Berglandlauf am 02.02.2019 Sachsenpokal in Marienberg am 03.02.2019

Die kleinen Langläufer der AK 8 und AK 9 starteten am 02.02.19 in Hammerbrücke beim Winter-Berglandlauf. Mit 2 x Platz 1 und 2 x Platz 2 haben sie wieder hervorragende Leistungen erkämpft. Hedy Schneider hat in der AK 9 ihren ersten Sieg mit einer bravourösen Leistung erzielt. Emil Schreier hat erst seinen 2. Winterwettkampf bestritten und gleich den ersten Sieg erlaufen. Anton Sommermann hat sich in der AK 9 den 2. Platz erkämpft. Sina Schumann wurde in der AK 8 ebenfalls zweite. Bei ihr sieht man, dass der Abstand zur Spitze immer kleiner wird. Ein besonderes Lob vom Trainer an alle 4, denn sie haben ihre guten Trainingsleistungen jetzt auch im Wettkampf umgesetzt. Melanie Kain belegte bei den Damen 21 über die 10 km Strecke den 1. Platz. Sie ist immer eine gute Ratgeberin für die kleinen Sportler, da sie durch ihre leistungssportliche Laufbahn einen großen Erfahrungsschatz hat.

Nachdem die kleinen Sportler in Hammerbrücke mit ihren guten Ergebnissen überzeugten, setzten die älteren Sportler am 03.02.19 beim nächsten Sachsenpokal in Marienberg die Erfolgsserie fort. Dreimal Platz 1 durch Oskar Böhme AK 12, Timo Ullmann AK 14 und Charlotte Böhme in der AK 15. Lisa Schumann hat in der AK 14 sehr überraschend den 2. Platz erkämpft. Sie hat sich darüber sehr gefreut, weil sie doch eine lange Leidenszeit durch Vereltzung durchgemacht hat. Fabio Speri erlief sich einen 3. Platz in der AK 12. Für die Langläufer des Vereins war es ein erfolgreiches Wochenende. Jetzt heißt es den Schwung in den nächsten Wettkampf in Geyer mitzunehmen.

Jens Tröger